
議会報告会報告書 

開催日時 平成３０年７月１１日（水）午後２時２０分 終了：午後３時１０分 

開催場所 石川県立松任高等学校 講義室 

対象団体 石川県立松任高等学校生徒（２年生） 

参加人数 ７人 

出席議員 藤田政樹、岡本克行、吉田郁夫、吉本史宏、山口俊哉、田代敬子、大屋潤一 

役割分担 

司会：吉田郁夫、開会・閉会挨拶：藤田政樹、議会説明：吉本史宏 

意見交換 Ａ班：藤田政樹・山口俊哉、Ｂ班：岡本克行・大屋潤一 

Ｃ班：吉本史宏・田代敬子 

意見交換 

（いいね！白山市）  

１ 自然がたくさんあっていい。 

  住みやすい。 

  白山が学校から見られる。登山してみたい。 

  人が優しい（通学途中に近所の人、お店の人が気軽にあいさつをしてくれる） 

  海が近い（去年は学校帰りにＣＣＺに６回行った）   

２ 松任駅が良くなった。 

  区画整理事業で街並みがよくなった（相木町） 

  １８歳以下は医療費が無料 

 

（がんばれ！白山市）   

松任高校周辺の環境 

１ ふらっと立ち寄るところがない。 

２ 今年の豪雪で歩道の除雪が十分でなかった。 

３ 自転車通学で道路の段差が危ない。舗装状況が悪いところがある。 

 

松任駅周辺の賑わい 

１ 駅の近くにカフェがほしい。 

２ 駅前に飲食店など若者が集まることができるものがほしい。 

 

その他 

１ 金沢にあるような松任文化会館より大きいホールがほしい。 

２ 百万石まつり、野々市じょんがらまつりのような白山市を特徴づけるお祭りがほし

い。 

３ 地域のお祭りをもっと盛り上がるようにしてほしい。 

４ ファストファッションではない洋服店が市内にほしい。 

５ 大きなビルなど都会的なものがほしい。 

６ 広い公園で屋内外で子どもが遊べるようなところがほしい。 

 


